

**PUBLIÉ LE 08 MAI 2015**

**Aire-sur-la-Lys : le bailliage va se cacher jusqu'à la fin de l'année**

**Le bailliage d'Aire-sur-la-Lys, élevé en 1600, fait l'objet d'une importante rénovation. Les travaux dureront huit mois.**



**C'était prévu, le bailliage, plus de quatre fois centenaire, va entrer en rénovation pendant huit mois. Conséquence, pendant cette même période, l'office de tourisme, qu'il abrite, émigre dans des modulaires, stationnés sur la grand' place devant l'hôtel de ville.**

**Mardi, les échafaudages ont fait leur apparition. Ils serviront à accéder à la toiture et à la charpente, qu'il faut vérifier et remettre en état.**

**Les murs, à l'image de ce qui a été réalisé sur le beffroi, seront nettoyés, les pierres fragilisées remplacées si nécessaire.**

**L'intérieur va également bénéficier d'une remise à neuf, moins importante que la partie extérieure. Ceci entre dans le programme de rénovation des bâtiments anciens et classés.**

**La façade de la chapelle Saint-Jacques, rue de Saint-Omer, devrait également bénéficier d'un programme de remise en ordre.**

**REALISATIONS TUBULAIRES**